



長く待たずに申告ができないかなあ…

それなら、申告はお早めに!

平成21年分の所得税・町県民税・消費税(地方消費税)・贈与税の申告はお済みですか。期限間近になると申告会場は大変混雑し、待ち時間が長くなります。早めに手続きをしましょう。

税金 さくらみ
さらしな
えるのを
の

vol.41
税務課
☎(293)3117

申告期限

- 所得税・町県民税・贈与税…… 3月15日(月)まで
- 消費税(地方消費税) …………… 3月31日(水)まで

●税務署での申告相談

場所 菊池税務署
時間 午前9時～正午、午後1時～午後4時(土、日を除く)
★問い合わせ 菊池税務署 ☎0968(25)2123

●町での所得税・町県民税の申告相談

場所 町中央公民館 2階大会議室
時間 午前9時～午前11時、午後1時～午後3時(土、日を除く)

●申告に必要な書類など

- 給与、年金などの源泉徴収票(源泉徴収票がないと申告できません。また、年金の場合、通知書とは異なりますので確認してください)
- 印かん
- 生命保険料、地震保険料の控除証明書
- 農業、営業、不動産所得がある人は、収支(収入金額と必要経費)を取りまとめた収支計算書また、経費な

どの金額が確認できる書類(領収書や農協発行の計算書)など

- 医療費控除を受ける人は、医療費の領収書、保険や高額医療の払い戻し額がわかる明細書
- 税務署から送付された申告書一式がある人は、その書類
- 所得税が還付となる人は振込先の口座がわかる預金通帳 など

町県民税申告相談会場で受けられない申告

- 譲渡所得の申告(土地・建物の譲渡、株式等譲渡)
- 過年度分の修正、更正の申告 ●相続税の申告
- 消費税の申告 ●雑損控除の申告 など

手続きはお済みですか?

軽自動車税は4月1日登録車両に課税されます

軽自動車税は、毎年4月1日に登録されている車両の所有者に、住所地の市町村から課税されます。①～③に該当する場合には、3月末までに各機関で必要な手続きをしてください。

- ① 他人に車両を譲った(もらった)が、登録を変更しないでいる場合。
- ② すでに死亡している人の名義になったままの場合。
- ③ ほかの市町村から転入したが、車検証の住所を変更していない場合。

●問い合わせ、手続きは各機関へ

車種	原動機付自転車(125CC以下)	小型特殊自動車(農耕車など)	軽二輪車(250CC以下)	軽三輪・軽四輪車(660CC以下)	二輪の小型自動車(250CC超)
手問 続 い 合 わ せ	役場税務課 ☎(293)3117		熊本県軽自動車協会 ☎(369)7920		熊本陸運支局 ☎050(5540)2086



大津町の素晴らしい環境で 素敵な人とたくさん出会いました

むらた なおあき
村田 尚晶さん(杉水)

今回は、消防団、町体育指導委員など多方面で活躍している、村田尚晶さんに話を伺いました。

消防団での活動や入団のきっかけを聞かせてください。

消防団には、10年程前に入団し、現在は第8分団長をしています。大津町に来てすぐ区の役員をした時に、消防団の話聞いたのですが、次の日、仕事から帰ったら法被が自宅に置いてありました(笑)。

どうしても仕事で消防活動ができない団員もいます。しかし、団員の「住民の生命、身体、財産を守る」という気持ちを尊重しながら、日々の訓練を行っていくと同時に、伝統を次の世代に伝え、地域と密着した消防団にしていかなければならないと考えています。

町体育指導委員で、感じたこと取り組んでいることを教えてください。

小学生のころ、体育が嫌いだったわたしが体育指導委員になって5年目になります。今、参加する人にルールを合せるニュースポーツは勝ち負けでなく、スポーツを通してコミュニケーションを取ることの大切さを教えてくれ、スポーツの持つ魅力を僕みたいに苦手としている人に楽しんでもらえるよう実技指導等していきたいと考えています。

南杉水人權のまちづくり協議会で活動していますが、入会のきっかけなどを教えてください。

現在事務局をしている千田哲夫さんに誘われ「地域に協力して何かを

したい」という気持ちで活動を始めました。協議会や消防、体育指導員で多くの人と接する機会ができ、地域の人が支えられていることを本当に感謝しています。今後は、自分ができることを行いながらお手伝いできればいいなと思っています。

今まで人權の大切さ、命・ふれあいの大切さを感じたことなどを教えてください。

小・中学校時代はいじめられっ子で学校に行くのが嫌で、怖くて(笑)。その頃、漫画を描くことが好きで、高校を卒業後、東京の漫画スタジオで働くことになったんですが、初めての就職でいろいろ言われ苦痛と感じていたんです。夢にまで見た仕事だったので自分が変わりたいと必死に思いました。今まで苦手と思っていたことに、あえてチャレンジし続けた時、何か変わったんです。人に対しても偏見や先入観ではなく、「いろいろとふれあうことでわかりあう事ができる」と感じました。スタジオでの経験が今の活動に生きているのではないかと感謝しています。

今回、ふれあいの大切さを聞くことができました。村田さんは、有名な漫画スタジオで働いていたので、興味のある人は、直接話を聞いてみてはいかがでしょう? それもふれあいの一つだと思いますよ。

自然治癒力を高め健康増進!

1月から2月に「住民の交流と親睦を深め、健康な生活を送る」を目的に「じりき健康講座」を人権啓発福祉センターで7回実施しました。講座では、つつじ台に在住の「かど健康未来塾」角俊哉さんを講師に招いて、無理なく気持ち良さをモットーにエクササイズを行い、参加者の親睦、健康増進を図りました。

村田さんにイラストを描いてもらいました。

髪の毛の部分は、「希望やいのちを包み込むように育む手」をイメージし、体は、てるてる坊主で、「努力すればいつかは夢が叶う」を意味し、いのちやふれあいの大切さを表現しています。